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Herr Döpperling bittet, dass die Gemeinde einen Brief an die Bundesnetzagentur ver-
fasst, um hier ein besseres Netz zu erbitten. Man bezahle schließlich genügend Geld 
und könne einen Ausbau des Netzes verlangen. 

Frau Fett macht darauf aufmerksam, dass nicht nur der Strom, sondern auch Telefon 
und Internet fast zwei Wochen lang nicht funktioniert hätten. Auch dieses wäre sehr 
ärgerlich gewesen.

Frau Joksch hätte schockiert feststellen müssen, dass zehn große Birken in Krienke 
hinter dem Grundstück ehemals Eddy Ohm abgenommen wurden. Sie erfragt, ob das 
mit dem Bauamt abgestimmt sei. Hierzu könne der Bürgermeister auf Anhieb keine 
Information geben, er wird dieses hinterfragen. Weitere Bäume liegen noch im Wald, 
so Frau Joksch. Die Firma Köster arbeitet derzeit noch auf. 

Herr Döpperling erfragt den Sachstand zur Wohnung Thymian. Er wäre seinerzeit zu-
sammen mit Frau Thymian in der Bürgermeistersprechstunde zugegen gewesen. Es 
wird über verschiedene Heizmöglichkeiten nachgedacht, so Herr Volkwardt. Die Maß-
nahme ist im Haushalt 2022 dargestellt. Frau Thymian fühlt sich derzeit in der Lage 
die Öfen selbst zu beheizen.
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